
PlantaDoce.

ADN

Eulen promociona talento 'in house' para su subdirección general de servicios sociosanitarios

Camino Roldán ha sido nombrada subdirectora general del área de servicios sociosanitarios. Roldán es licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales, especializada en Economía Laboral por la Universidad Complutense.

PlantaDoce
4 nov 2021 - 09:40



Eulen promociona talento de la casa. La compañía ha anunciado el nombramiento de Camino Roldan como **nueva subdirectora general del área de servicios sociosanitarias**, según ha informado la empresa en un comunicado.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/eulen-promociona-talento-in-house-para-su-subdireccion-general-de-servicios-sociosanitarios>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Roldán es licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales, especializada en Economía Laboral por la Universidad Complutense. La nueva subdirectora general de servicios sociosanitarios **se incorporó a Eulen en 2002**, como técnico del área en las oficinas centrales de la compañía.

Desde su nuevo puesto, y reportando directamente al director general de España y Portugal, Roldán dirigirá la actividad de los sociosanitarios de Eulen, encargándose del **desarrollo, la comercialización y potenciación** de los diferentes servicios que se ofrecen en el territorio nacional.

Eulen delega en Roldán las tareas de desarrollo, comercialización y potenciación de los servicios sanitarios que se ofrecen en España

Este verano, Eulen realizó una propuesta de cuatro proyectos con los que optar a los Fondos Europeos de Recuperación NextGeneration. Esta iniciativa cuenta con un **presupuesto total de más de 130 millones de euros y puede llegar a generar 1.900 empleos estables**. Se trata de proyectos que se apoyan en la alta especialización de la empresa y su cercanía al sector público.

Estos proyectos están orientados a viviendas sostenibles de convivencia, sistemas de gestión integral de la soledad urbana, servicio itinerante para la mujer en el ámbito rural y teleasistencia digital avanzada.

En primavera, la Asociación de Empresas de Servicios para la Dependencia (Aeste) renovó su presidencia nombrando a Natalia Roldán, de Eulen Servicios Sociosanitarios, como nueva presidenta. En este caso, Roldán sustituyó a Ignacio Vivas, del grupo Ballezol.